

jueves 23 de febrero de 2017

El Alcalde de Antequera visita el supermercado que la firma LIDL ha reabierto hoy jueves en nuestra ciudad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy jueves las instalaciones del remodelado y ampliado supermercado que la firma LIDL ha reabierto en nuestra ciudad.



Barón ha estado acompañado por la teniente de alcalde delegada de Turismo, Comercio y Promoción para el Empleo, Belén Jiménez, así como por la concejal de Urbanismo, Teresa Molina, y representantes directivos de LIDL que han comprobado de primera mano las modernas instalaciones del supermercado justo antes de abrir sus puertas en la cuesta Talavera.

El Alcalde ha destacado la gran apuesta que ha realizado LIDL en nuestra ciudad a través de la ampliación y reconstrucción de su antiguo supermercado, que se ha visto ahora ampliado en 300 metros cuadrados de superficie de ventas incorporando nuevas líneas de productos entre las que destacan la de pan y bollería así como la de frescos. También ha recordado que el proyecto de LIDL ha supuesto la contratación de 11 puestos de trabajo más, la urbanización de una parcela municipal en la que se han habilitado nuevos aparcamientos públicos así como procedido a la

construcción de la nueva sede de Protección Civil de Antequera dentro del convenio establecido por el Ayuntamiento y LIDL.

